

## **ABSTRAK**

### **“KOMUNIKASI KELUARGA HARMONIS”**

(Studi Kasus Komunikasi Interpersonal Keluarga Bapak Mugiyatno dan Ibu Surati

Juara Keluarga Harmonis Tingkat D.I.Y Tahun 2013)

**Oleh :**

Siti Suaebah (NIM 20140710092)

Komunikasi Interpersonal merupakan bentuk kegiatan komunikasi yang dilakukan oleh keluarga. Keharmonisan keluarga akan sulit terwujud tanpa adanya komunikasi interpersonal yang baik antara anggota keluarga. Dalam menciptakan hubungan interpersonal yang baik perlu adanya komunikasi yang efektif sehingga dapat menghindari diri dari situasi yang dapat merusak hubungan yang menyebabkan keluarga menjadi tidak harmonis.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui upaya dan faktor penghambat komunikasi interpersonal Keluarga Harmonis Bapak Mugiyatno Juara Keluarga Harmonis Tingkat DTahun 2013. Dengan subyek penelitian yaitu keluarga harmonis Bapak Mugiyatno, Ibu Surati, dan kedua anaknya. Sedangkan obyek penelitian adalah komunikasi interpersonal keluarga harmonis Bapak Mugiyatno dan Ibu Surati di Desa Jatisarono Kecamatan Nanggulan, Kulon Progo, Yogyakarta.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang memaparkan berbagai data yang diperoleh dari hasil pengamatan dan wawancara. Sedangkan metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian mendapatkan bahwa : Upaya-upaya komunikasi interpersonal yang dilakukan oleh keluarga harmonis bapak mugiyatno dan ibu surati adalah dengan sikap Keterbukaan, empati, dukungan, rasa positif dan kesetaraan. Dengan sikap-sikap tersebut menciptakan harmonisasi keluarga. Faktor pendukung komunikasi adalah percaya, sikap suportif, dan sikap terbuka. Hambatan yang ditemuidalam berkomunikasi dalam anggota guna menciptakan harmonisasi keluarga adalah hambatan psikologis (emosi) dan waktu yang kurang. Dua faktor ini mempengaruhi sikap ketika berkomunikasi dengan anggota keluarga yang dilatarbelakangi oleh situasi dan kondisi yang berbeda.

**Kata kunci : Komunikasi Interpersonal, Keluarga Harmonis**